
第５回支部役員会議事メモ 

           

   １．日時：８月２４日（木）１３～１５：１０ 

   ２．会場：八日市ウエルネス 研修室 

   ３．出席者：  ８名（欠席：玉川分会長） 

   ４．議事メモ 

    （１）本部活動関係 

       Ａ.Ｒ５年度当支部慶祝者２名（森野善一氏、岩佐圭造氏）の会報用顔写真を撮

り、８／２５に本部広報部会に報告する。（田邉副支部長から報告があった） 

  

    （２）中部支部関係 

       Ａ.来期に向けた役員の選出と事業３部会制トライアル状況の協議。 

        ａ）トライアル新組織について協議した、その結果次のことを決めた。 

         ・「新組織の部会別の部会会員（７名以上）」は、各分会共に会員のなりてが

少なく、この組織を除外する。ことを決めた。 

         ・「新組織の部会役員構成」は、現トライアル分会長が今年は推進する。 

最適な役員構成方法を継続協議をして行くことになった。 

（基本は、分会長が担当するが、各部会の分会長 

          ２名制については下記ｂ）項の課題があり、それと共に継続検討して行くこ

とになった） 

        ｂ）来期の支部長及び副支部長輩出担当分会は、「五個荘・永源寺・竜王・日野

分会」であることを確認した。 

         ・支部長、副支部長（２名）を担当分会で選出する方法。（現行） 

         ・支部長は担当分会選出、副支部長（２名）は他の分会長が兼任する方法。

（検討案）そして、他の３分会長は、「新組織の 

          事業３部会長」を兼ねる方法。（検討案） 

         継続検討していく。 

        ｃ）顧問を新設。支部長輩出分会は副分会長がその任に当たり、理事会に出

席する。などの新案も継続検討をしていく。 

        ｄ）年間支部行事の見直しと本部・分会行事との関係を整理していく。 

  

      Ｂ.４５期学生募集活動報告 

        ・草津・彦根キャンパス共に、全学科定員をキープするものと思われる。皆さ

んの頑張りが実った成果です。（草津・彦根キャンパス：園芸ー３名、－２        

名、計ー５名未達あとはキープ模様：新情報） 

        ・ビッグイベント（含作品展）については、総合的には「所期の目標」を達成     

したが、学生募集成果に繋がったかは検証する必要がある。 

         大きな行事だったので、色々反省点はあるが、それは次回に活かしていく。 

        ・学生募集の総合的実施方法を見直す時期に来ている。（大学事務局 

         リード・学生大学祭中心で、サポ―トの会・同窓会サポートの方向を希望 

         する。→今後、本部事務局・同窓会本部に課題提起していく） 

      Ｃ.支部親善ＧＧ大会について→計画通り進める。 

      Ｄ.４３期生の同窓会入会活動について→新会員の入会式を実施する。 

      Ｅ.その他の行事予定（びわ湖一斉清掃、研修親睦バス旅行、支部レポートは 



        計画通り進める） 

      Ｆ．ビブス関係（２４着＋日野７着＋今堀能登川監事１着＝３２着販売      。

永源寺１着、五個荘１着預け） 

  

    （３）分会単位関係 

      Ａ．地域活動の在り方について（仕組み検討） 

        地域活動事例発表会を見据えて→分会としての取り組み方法の再点検が       

必要とおもわれる。（次回役員会から検討していきたい） 

  

    （４）次回会議日程について 

       ９月２１日（木） １０～１２時 能登川ＣＣ （担当：須藤） 

  

 


